

今年も NHK 学生ロボコン本選大会に出場

(社会連携推進センター)

本学ロボコンチーム「チーム・Onion」が、今年も厳しい予選選考を通過し、6月9日(火)に国立オリンピック記念青少年総合センターで開催されたNHK学生ロボコンの本選大会に出場しました。本学からは5年連続の出場です。

今年の種目は、バドミントンのダブルスのように、2台のロボットでペアを組んで相手ペアと戦う「ロボミントン」でした。本学を含む2高専・18大学が参加し、2台のロボットが互いに協力してどのようにシャトルを打つか、見所のある面白い試合が

展開されました。

チーム・Onionは、1回戦で仙台高等専門学校と対戦し、見事勝利を収めました。2回戦の豊橋技術科学大学との対戦で惜しくも敗退しましたが、ユニークな機構で素早くシャトルを打ち返す本学のマシンは、他チームのマシンに引けを取らず、会場の注目を集めていました。

応援には高橋信夫学長をはじめ、ロボコンメンバーOBや同窓会関東支部の方々も駆け付けてくれました。チーム・Onionの更なる活躍を期待しています。



チーム・Onion 出場メンバー



応援に駆けつけた学長とOBのみなさん